

# 平成の会 通信

感染症が増えてきているようです。お気を付けください

## 9月のお誕生日

**白寿**  
鷹取 信子 様

**傘寿**  
川崎 和徳 様

蒲原 宣廣 様  
赤瀬 眞貴子 様  
有馬 哲 様  
田中 恵子 様  
西 司郎 様  
笹 匡子 様  
末吉 博子 様

**皆様 おめでとうございます**

平成の会初めての白寿のお祝いです。皆様にご協力いただき、鷹取様には寄せ書きも贈らせていただきます。



## 今後の予定

- 9月24日(日) 例会  
大文字まつり
  - 9月26日(火) 資源回収
  - 10月3日4日 理事研修会
  - 10月9日(月)  
まどかレクスポ祭
  - 10月14日(土) Doing
  - 10月13日(金) 班長会
  - 10月15日(日)  
クリーンシティ  
例会
  - 10月17日(火) GG大会
  - 10月19日(木) 理事会
  - 10月22日(日)  
月の浦区運動会
  - 10月24日(火) 資源回収
  - 10月29日(日)  
南地区シニアのつどい
- ※10月の例会は、区行事等の関係で前倒しになります。

## シニアのつどい

11月7日(火)開催予定のシニアの集いの歌謡音楽祭では、カラオケ愛好会の皆様が出場されます。観覧希望者はお申し付けください。

## バスハイク

大人の社会見学ことバスハイクを11月22日(水)に行ないます。本日申込書が間に合わず申し訳ございません。行先は糸島(伊都菜彩・酒蔵見学等)になります。  
参加費5~6,000円程度。参加ご希望の方は班長さんまでお申し込み下さいませ。

## シニア大野城

シニア大野城161号が発行されました。160号のクイズでは、4班の永石さんが当選されました。161号のクイズも皆様、応募ください。今回はことわざクイズです。例会参加者の皆様には、ヒントをサービス致しましょう！  
また、シニア大野城では、皆様からの投稿をお待ちしております。

## 鉄道愛好会

9月13日(水)鉄道愛好会では、鉄道愛好会では、地域の交通という観点で山口県の角島に行ってきました。レンタカーにて、月の浦を出発して、中国道の小月ICから角島へと向かいました。当日は、天気予報では傘マークがついておりましたが、ドライバーの「晴れ男」の本領が発揮。絶好の島めぐり天気となり、参加者一同初秋の旅を満喫。角島灯台に行く前に、道の駅で小休憩。小休憩ははじめるお土産買いに必死。クーラーボックスを載せて良かったと痛感した次第。そして角島大橋を渡り角島灯台により、昼食を。その後、下関まで日本海沿いを西下。下関ICから月の浦へと戻ってきました。おかげさまで雨にも合わず楽しい一日となりました。



鉄道愛好会らしく、角島へは車でないと寄れないという鉄道の限界を改めて知らされる旅であったと思いますが、海は沖縄と同じくらいいや以上に綺麗でした。

## 俳句愛好会「月うさぎ」

今月の句会は、30日(土)に開催されるため、今号の投稿は、お休みとなります。  
俳句に興味ある方は、30日(土)10時に、公民館まで、お寄りください。飛び込み参加・見学参加大歓迎です。

## 社会活動

月の浦シニアクラブ「平成の会」では、公民館からの協力依頼にもとづき、公民科隣の「みんなの木」様の敬老会行事に、参加しました。初日(8日)は、チーム「なんくるないさ」のカラオケとカチャーシー(オジー自慢のオリオンビール)を披露。13日には詩舞を、16日には詩吟とカラオケを披露させていただきました。

ご参加・ご協力いただきました皆様、ありがとうございます。



### 納涼夏まつりのお礼

先月27日(日)、例会終了後に「納涼夏まつり」を開催することが出来ました。シニアクラブ連合会で、親しくさせていただいている会長の方々もお招きして、おかげさまで80名ものご参加いただきました。4年ぶりの開催とあって、また会長となって初めての納涼夏まつりであったということもあ

り、用意したアルコールが足りなくなったというハプニングは、ありましたが、皆様が笑顔で楽しく語らい、歌や踊りで盛り上がりまして、会長として嬉しい限りです。ご参加いただいた皆様は、もちろんですが、準備から片付けまでご協力いただいた役員・班長・会員の皆様 本当にありがとうございます。紙面をかりてのお礼となりますが、ご容赦いただきますよう、お願い致します。

次は12月の「望年会」を企画しております。忘年会ではなく望年会とさせていただきますのは、「今日は昨日より楽しい。明日は今日よりもっと楽しい。」という会長のモットーを踏まえてのネーミングですので、併せてご理解いただけますと幸いです。



余談ですが、孫も参加させていただきました、ありがと

うございました。



### 月の浦区敬老会

19日(水)にはグランドエンパイアホテルにて月の浦区主催の敬老会式典ならびに祝賀会が開催されました。祝賀会では、「平成の会」が進行等を任されまして、恒例なのか好例なのか解りませんが、チームなんくるないさの「オジー自慢のオリオンビール」を披露させていただきました。閉会前には、多くの参加者の方々にもカチャーシーを、踊っていただき、ありがとうございました。なお、敬老会の詳細につきましては、公民館が発行されます公民館だよりをご参考くださいませ。



### 編集後記

前号で物申したいと言っておりました「老人」という言葉について、一言。

僕のイメージでしょうが「老」という言葉、歳をとった 高齢の という感を強く受けます。経験豊かという意味合いのシニアという言葉も使われていますが、イメージ的には、シニア=高齢者という感が否めません。特に欧米(英語圏)では、老人という意味の「オールドピープル」は、差別用語として認知されているようです。最近では高齢者をシルバーという表現を使うことも多くなってきましたが、エクスペリエンスとか新しい言葉を使っていけば良いのと思っております。

僕も59才となり還暦が目前に迫ってきておりますが、色々な意味で、まだ現役であり、高齢者扱いされるのが抵抗を感じております。人生100年時代と言われるご時世に、老けたと思われるのに、非常に抵抗を感じており、孫以外から「じいじ」「お爺さん」と言われると、思わずムツとする今日この頃です。たかが言葉ではありませんが、言葉は言霊と言われるので、見た目から入る僕としては、「老人」という言葉がどうしても納得できないという、他愛もないお話でした。

さて、最近のニュースでは、新型コロナやインフルエンザの感染症が増えてきているとの報道が見受けられます。是非皆様には、出来る限りの感染予防対策を取っていただき、鷹取様につづく白寿を目指していただければ幸いです。元気な長生きの秘訣は、「心と笑い」と思います。「昨日より今日は楽しい。明日は今日よりもっと楽しい。」と前向きにそしてユーモアもっていただければ、自然と笑みがこぼれると思います。そんなシニアクラブを作っていきますので、ご協力宜しくお願い致します。